

On peut espérer qu'avec ce nouveau livre liturgique, la restauration grégorienne va s'étendre partout plus largement, et que bientôt tout les fidèles du monde catholique pourront chanter avec la conviction de l'expérience les paroles du psalmiste placées au début de l'Antiphonaire, sous le frontispice : Louez le Seigneur, car il est bon de chanter ses louanges. — *Laudate Dominum, quoniam bonus est psalmus.*

LE CALENDRIER GREGORIEN

Chez les arméniens catholiques

S. B. Mgr Terzian, patriarche arménien catholique, voulant avec raison faire cesser la division qui existait entre les diocèses arméniens, vient d'adopter le calendrier grégorien.

Cette réforme n'implique pas un changement quelconque de rite ni une tendance à la latinisation ; la communauté arménienne catholique continuera, dans cette adoption du nouveau style, à célébrer ses fêtes propres, et aux dates réglementaires, supprimant seulement les treize jours de différence.

Le nouveau calendrier se trouvait déjà adopté depuis longtemps dans plusieurs diocèses du patriarcat arménien catholique. Son adoption dans les autres diocèses avait été discutée dans le Synode national plénier de 1890, durant le patriarcat de Mgr Azariam, et quelques évêques l'avaient adopté à leur retour, de sorte que le patriarcat comptait déjà, depuis un grand nombre d'années, onze diocèses et sept vicariats ayant en usage ce nouveau calendrier. L'unité est maintenant complète.